
Протокол №2 

заседания ШМО учителей естественно-математического цикла от 26.11.24 г  

Тема: «Этапы проектирования урока в соответствии с ФГОС» 

На заседании присутствовали: 

Ряскова Н.А., Гарбарук И.А., Зароченцева Е.Ю., Михайлов К.А., Журавлева С.Е., 

Смирнова Г.И., Панова М.М., Недюдина Т.В., Непокрытый Д.А., Петранов К.П., 

Щелконогова Л.В. 

Повестка дня: 
1. Проведение административных контрольных работ, анализ результатов. 
Мониторинг успеваемости и качества знаний учащихся по предметам ЕМЦ. 

2. Итоги 1 триместра. Анализ деятельности учителей по повышению качества знаний 

обучающихся. Сбор информации об учениках группы риска и разработка плана работы с 

данной категорией учащихся. 

3. Организация работы по подготовке учащихся к ГИА по предметам ЕМЦ. Организация 

подготовки и проведения в 9-х и 11 классах диагностических работ с использованием 

КИМов реальных экзаменов предыдущих лет. 

4. Этапы проектирования урока в соответствии с ФГОС. 

5. Проведение предметной недели ЕМЦ. 

6. Методическое выступление: «Формирование гражданско-патриотических качеств 

личности обучающихся». (Панова М.М.) 

7. Анализ школьного этапа ВсОШ. Подготовка призеров к муниципальному этапу. 

8. Об изменениях в контрольно-измерительных материалах к итоговой аттестации 

выпускников 2024-2025 учебного года. 

9. Обсуждение и утверждение списка учебников на 2025-2026 учебный год. 

Слушали: 

По первому вопросу: 

Ряскову Н.А. Наталья Алексеевна говорила о том, что в 7, 8 и 9 в классе качество знаний 

понизилось по сравнению с концом предыдущего учебного года. Это объясняется тем, что 

работы проводились в сентябре, после летних каникул образовались значительные 

пробелы в знаниях. Работа в 11 классе показала невысокий уровень знаний большей части 

обучающихся класса. Четыре человека планируют сдавать профильную математику, 

остальные 9 - базу. Чтобы успешно пройти итоговую аттестацию обе группы должны 

систематически работать над повышением своих знаний по математике. 

Далее, по второму вопросу, слушали заместителя директора по УВР, учителя 

биологии Зароченцеву Е.Ю. Она познакомила присутствующих с итогами первого 

триместра по предметам емц, проанализировала показатели по каждому классу, отметила, 

что показатели качества знаний по предметам понизились, обсудили пути устранения 

выявленных недостатков. 

Далее слушали всех учителей, каждый из них рассказал о проблемных учениках в своих 

классах, поделился опытом работы с такими учениками, какие методы и приемы он 

применяет при работе с ними для повышения эффективности обучения. 

По третьему вопросу слушали учителей математики, информатики. работающих в 

выпускных классах. Они рассказали, как планируют готовить обучающихся к ГИА, и какая 



работа уже ведется. Они познакомили присутствующих с результатами первых работ по 

текстам реальных экзаменов прошлых лет.   

По четвертому вопросу слушали завуча по УВР Смирнову Г.И. Галина Ивановна 

сформулировала основные положения ФГОС ООО и СОО и обратила внимание учителей,  

на необходимость изменения методических подходов к обучению, к планированию  всех 

этапов урока, чтобы постепенно привести их в соответствие требованиям обновленных 

стандартов обучения. 

По пятому вопросу слушали Ряскову Н.А., которая рассказала о том , что на 

региональном уровне планируется провести неделю математики «Вершина» в начале 

декабря и о необходимости принять в ней участие. 

По шестому вопросу слушали завуча по воспитательной работе Панову М.М. Маргарита  

Михайловна рассказала о том, что уже давно работает над темой патриотического 

воспитания обучающихся, имеет большой опыт проведения мероприятий различного 

уровня по этой теме, у нее много интересных идей , накоплены материалы, которыми она 

может поделиться с коллегами. 

По седьмому вопросу слушали завуча по УВР Зароченцеву Е.Ю., которая 

проанализировала результаты школьного этапа ВСОШ и говорила о необходимости 

серьезной подготовки к муниципальному этапу олимпиады.  

По восьмому вопросу слушали Зароченцеву Е.Ю. Она познакомила присутствующих с 

изменениями в КИМах в текущем учебном году. В третьем триместре планируется  

проведение диагностических работ для выпускников 9, 11  классов по КИМам реальных 

экзаменов прошлых лет с целью раннего выявления проблем в подготовке выпускников к 

ГИА по тем предметам, которые выберут выпускники. 

     По последнему вопросу слушали всех учителей, которые рассказали по каким учебникам 

планируют работать в следующем учебном году. 

 

По итогам обсуждения вопросов повестки дня учителя приняли следующее 

Решение: 

1. Провести работу по устранению пробелов в знаниях обучающихся, выявленных с 

помощью входного контроля. Особое внимание уделить девятым и 11 классам. 

2.  Провести подготовку выпускников к диагностическим работам, проанализировать 

результаты контроля и наметить пути повышения качества подготовки к  итоговой 

аттестации. 

3. Проанализировать результаты ВсОШ по предметам цикла, организовать работу по 

подготовке обучающихся к муниципальному этапу. 

4. Следить за изменениями в процедуре проведения ГИА, материалов к итоговой 

аттестации (если они будут появляться), чтобы вовремя информировать выпускников 

и их родителей об изменениях 

5. В следующем учебном году работать по учебникам: 

Математика 5 класс, 6 класс -Виленкин Н.Я. 

Алгебра 7-9 класс – Макарычев Ю.Н. 

Геометрия 7-11 класс – Атанасян Л.С. 

Вероятность и статистика 7-9 классы – Высоцкий И.Р., Ященко И.В. 



Физика 7-9 кл – Перышкин А.В. 

Физика 10-11 кл – Пурышева Н.С. 

Биология 5-11 кл  Пасечник В.В. 

Химия 8-11 Габриелян О.С. 

 

 

Председатель: (Ряскова Н.А.)
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